

Forchheimer Stadtanzeiger Nr. 09 / 2025 Stadtgespräch / Bierkeller-Saisoneneröffnung

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

endlich ist es wieder so weit – die Tage werden länger, die Temperaturen steigen, und unser Kellerwald lädt zum geselligen Beisammensein ein! Es ist mir eine große Freude, Sie alle zur Eröffnung der Bierkeller-Saison 2025 am letzten April-Wochenende in Forchheims grünes Wohnzimmer einzuladen.

Freuen Sie sich auf ein unvergessliches Wochenende voller Tradition, Musik und bester fränkischer Bierkultur. Royal wird es am Samstag, um 16 Uhr, wenn die 11. Forchheimer Bierkönigin auf der Greif-Bühne feierlich inthronisiert wird und offiziell ihr erstes Bierfass ansticht. Anschließend zieht Forchheims neue Majestät mit musikalischer Umrahmung der Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Forchheim von Keller zu Keller, um mit den Wirtinnen und Wirten auf eine erfolgreiche Saison anzustoßen.

Neben jeder Menge Live-Musik, kulinarischen Spezialitäten und tollen Angeboten für die ganze Familie gibt es auch spannende Führungen zum Saisonauftakt rund um unsere traditionsreichen Bierkeller, wie etwa die „Walk of Beer“-Tour am Samstag sowie kostenlose Führungen durch die Bierkeller-Stollen am Sonntag. Lassen Sie uns gemeinsam auf eine großartige Keller-Saison anstoßen und die einzigartige Atmosphäre unseres Kellerwalds genießen!

Ich freue mich auf Ihr Kommen und ein geselliges Miteinander.



**Ihr Oberbürgermeister
Dr. Uwe Kirschstein**